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Protokoll der Jahreshauptversammlung 2024 des TV Mesum 1950 e.V. 
 

Datum: 15. März 2024 
Beginn: 19:30 Uhr  
Ende:   21:00 Uhr 
Ort:  Gaststätte „Zum Schwan“ 
Anwesende: siehe Teilnehmerliste (insgesamt 40 Teilnehmer, davon 38 stimmberechtigt) 
 
 

1. Eröffnung und Begrüßung 
Der 1. Vorsitzende Manfred Keuß eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden.  
 
2. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2023 
Das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 17.03.2023 war im Vorfeld auf der Homepage 
für alle einsehbar und wird nach Abstimmung einstimmig genehmigt. 
  
3. Ehrungen 
In diesem Jahr gibt es sieben Mitglieder die für ihre langjährige Vereinstreue ausgezeichnet 
werden: 
 
25 Jahre: Lea Marie Achterkamp, Christian Berning, Klaus Heckmann, Helmut Lakemeier, 

Nils Poll, Bernd Stienemann 
 
50 Jahre: Konrad Holthaus 
 
Anwesend sind Christian Berning, Bernd Stienemann und Konrad Holthaus. Manfred Keuß 
überreicht Präsente und Urkunden. 
Die restlichen Jubilare können ihre Präsente und Urkunden in der Geschäftsstelle abholen. 
 
4. Bericht der 1. Vorsitzenden 
Manfred Keuß bedankt sich bei allen ehrenamtlichen HelferInnen, TrainerInnen, 
ÜbungsleiterInnen, Funktionären und dem Personal für deren Einsatz und Engagement. 
Er gibt einen ausführlichen Rückblick über das Vereinsleben in 2023. 
Im März 2024 konnte die Marke von 1200 Mitgliedern geknackt werden, nicht zuletzt wegen des 
neuen Fitnessstudios welches Mitte September 2023 fertig gestellt wurde. 
Im Sommer 2023 hat sich der TVM aktiv an der Gestaltung der 650-Jahr-Feier in Mesum 
beteiligt. 
Im September wurde das Kinderbewegungsabzeichen (Kibaz) zusammen mit den Mesumer 
Kindergärten abgenommen. Ein weiteres Kibaz wurde auch bei unserem 
Kooperationskindergarten Bunte Welt abgenommen. 
Von der OGS Ferienbetreuung wurde eine Wasserolympiade durchgeführt und das erste 
Parcoursport-Feriencamp des TVM ist ebenfalls sehr erfolgreich gelaufen.  
Das J-Team organisierte weitere Angebote für Jugendliche (Zeltlager, Klettergarten, Jumping-
Halle). 
Ein neuer Monitor in der Fahrschule/Geschäftsstelle stellt dauerhaft Vereinsangebote und 
Vereinsnews dar. 
Mit einem Zuschuss der Stadt wurden am Vereinsheim die Außenanlagen grundsaniert und die 
Oberlichter erneuert. 
Die Vorstandssitzungen haben regelmäßig stattgefunden und der Vorstand sowie auch die 
hauptamtlichen Mitarbeiterinnen haben an Seminaren, Weiterbildungen, Meetings und 
Beratungen teilgenommen.  
Der Verein ist dabei ein Kinderschutzkonzept zu erstellen. 
Beim Umgang mit den Finanzen des Vereins und den steuerlichen Rahmenbedingen ist man im 
intensiven Austausch mit Steuerberater, Experten des KSB und des paritätischen 
Wohlfahrtsverbandes, welchem wir seit dem vergangen Jahr als Mitglied angehören.  
Die Vereinsbeiträge werden ab April 2024 monatlich eingezogen (bislang vierteljährlich). 
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Der Verein hat eine neue Abteilung (Darts) gegründet, der Trainingsbetrieb soll nach den 
Osterferien starten. 
 
5. Kassenbericht und Bericht der Kassenprüfer 
Magda Thiemann gibt einen ausführlichen Bericht zum Kassenstand und zu den Salden 2023 
ab.  
 
Gesamtverein:  
Einnahmen     =  684.857,84 € 
Ausgaben     =  751.690,53 € 
 
demnach Verlust    =      -66.832,69 € 
 
Vorjahresvortrag   = 308.901,94 € 
 
Kassenbestand zum 31.12.2023  = 242.069,25 € 
 
Sie nennt exemplarisch einige Buchungsposten. Auf Wunsch sind alle Einzelbuchungen 
einsehbar. Insgesamt waren es über 2000 Buchungen. Sie nennt die wesentlichen Einnahmen 
und Ausgaben.  
 
Der Kassenprüfer Stefan Günnigmann berichtet, dass er zusammen mit Daniel Jürgens die 
Kasse geprüft hat. Es gibt keine Beanstandungen, eine einwandfreie Kassenführung konnte 
festgestellt werden. 
  
6.  Entlastung des Vorstandes 
Stefan Günnigmann beantragt die Entlastung des Vorstandes. 
Die Entlastung erfolgt einstimmig. 
 
7. Neuwahlen 
7.1 erste/r Vorsitzende/r  Finanzen 
 Manfred Keuß bedankt sich bei Magda Thiemann, die ihr Amt niederlegt. Er schlägt 

Peter Rauß als Kandidaten vor, dieser ist leider nicht anwesend, hat aber im Vorfeld 
eine Einverständniserklärung abgegeben. Es gibt keine weiteren Vorschläge. 
Peter Rauß wird einstimmig gewählt. 

 
7.2 Geschäftsführer 

Jan Hüls wird zur Wiederwahl vorgeschlagen. Auch er ist leider nicht anwesend, hat 
aber ebenfalls im Vorfeld eine Einverständniserklärung abgegeben 
Jan Hüls wird einstimmig gewählt. 

 
7.3 erste/r stellvertr. Vorsitzende/r 

Manfred Keuß schlägt Hanna Hüls zur Wiederwahl vor. 
 Sie wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
7.4 Kinderbeauftragte 
 Vorgeschlagen wird Marlies Schnellenberg. Sie stellt sich kurz vor. 
 Sie wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
7.5 Vorsitzende/r Sportjugend 
 Nele Freese wird vorgeschlagen. Sie stellt sich kurz vor. 
 Sie wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
7.6 stellvertr, Vorsitzende/r Sportjugend (für ein Jahr) 

Cia Robben hatte bislang das Amt der Vorsitzenden Sportjugend und möchte nun gerne 
als stellvertretende Vorsitzende fungieren. Sie wird einstimmig gewählt und nimmt die 
Wahl an. 
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7.7 Kassenprüfer/in 
 Daniel Jürgens bleibt noch ein weiteres Jahr im Amt.  

Vorgeschlagen wird Irmgard Thünekötter. Sie stellt sich kurz vor.  
Sie wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

 
7.7 Ersatzkassenprüfer/in 
 Stefan Günnigmann bietet sich für dieses Amt an. 
 Er wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
 
8. Bericht über den Stand MeFitness 

Elke Thröner hat eine Präsentation erstellt. Diese wird von Hanna Hüls vorgestellt, da 
Elke verhindert ist. Im März 2023 wurde das Balance Studio übernommen, es wurde ein 
Mietvertrag für 8 Jahre unterzeichnet. Umbaumaßnahmen waren erforderlich und Mitte 
September wurde das Fitnessstudio fertiggestellt.  

 
9. Anträge 

-- keine – 
 
11. Ideen und Anregungen 
 Vera Eichel schlägt vor Messgeräte zur elektronischen Zeitmessung anzuschaffen.  
 
 
 
Rheine, den 15. März 2024 
 
 

 
_________________________                                       _______________________ 
Manfred Keuß                                                             Annette Grewe 
Vorsitzender                                                                                   Protokollführerin 


